

Freihandschützen LG und LP ermitteln ihre Kreismeister

30 Schützinnen und Schützen kämpften am Wochenende beim SV Loga um Titel und Platzierungen mit Luftgewehr und Luftpistole.

Auch bei den Freihandschützen verliefen die Wettkämpfe reibungslos und mit Kreisjugendsportleiterin Anne-Gret Baumeister als Verantwortliche auf dem Schießstand, Thomas Martens und Friedo-Bernd Oltmanns in der Auswertung und Pressewartin Marion Stulken als Verantwortliche für die Urkundenerstellung stand unseren Kreissportleitern Gretchen und Siegfried Ewen-Schöberl erneut ein Topteam zur Seite.

„Allein ist so eine Meisterschaft auf keinen Fall zu bewältigen“, so die beiden einstimmig, „zu viele Dinge gibt es zu erledigen.“

So ein Meisterschaftstag beinhaltet eine Menge Arbeit: sei es nun die Anmeldung, die Waffenkontrolle, die Kommandoführung auf dem Schießstand, die Auswertung oder die Vorbereitung der Siegerehrungen - überall wird eine Hand gebraucht. Ein gut organisiertes Team ist da unerlässlich!

„Da sind wir in unserem Kreisschützenverband aber sehr gut aufgestellt, das haben die beiden Wochenenden deutlich gezeigt“, resümieren Gretchen und Siegfried, „wir sagen allen Mitarbeitern aus dem gesamten Organisationsteam dieser Kreismeisterschaften nochmals ganz herzlich „Danke“ für die hervorragende Arbeit, die ein jeder geleistet hat. Besser kann man nicht zusammenarbeiten!“

Abgeschlossen sind die Kreismeisterschaften noch nicht ganz. Am kommenden Samstag stehen noch die letzten Bewerbe KK Pistole an, Ende November folgt die KM Vorderlader und dann zu Beginn des nächsten Jahres die KM KK Gewehr und GK Pistole.

„Es steht noch einiges auf dem Programm, aber mit einem solch tollen Team werden wir das sicher problemlos über die Bühne bringen!“, sind sich die beiden einig.

Ein großes Lob und ein herzliches „Dankeschön“ geht heute auch an das Team des SV Loga, das für das leibliche Wohl aller Teilnehmer sorgte.

Die erste Siegerehrung des Tages vollzog unser 1. Vorsitzende Hans-Georg Stulken, der voller Zufriedenheit auf die bisher verlaufenden Kreismeisterschaften zurückblickt.

„Alles verläuft optimal, so kann es in Zukunft gerne weitergehen“, erklärte er mit einem zufriedenen Lächeln, gratulierte den Platzierten und dankte allen für die vorbildlich geleistete Arbeit.

Nicht zuletzt die Sportlerinnen und Sportler waren mit dem Ablauf der Meisterschaften zufrieden und mit viel Beifall begrüßten sie den Vorschlag der Kreissportleiter, im nächsten Jahr ein Finale Luftgewehr Männer durchzuführen.

Bericht geschrieben von Kreissportleiterin Gretchen Ewen-Schöberl

Hier nun die heutigen Titelträger der Kreismeisterschaften LG und LP Freihand:

Luftgewehr:

Herren 1 Matthias Nordbrock (SV Moormerland) 376,1

Herren 4 Gerd Janssen (SV Loga) 384,3

Damen 1 Nathalie Weber (SV Loga) 378,0

Damen 1 SH2 Aa Jasmin Temmen (SV Neermoor) 394,2

Damen 3 Ulrike Meeske (SV Nortmoor) 372,1

Luftpistole:

Herren 1 Daniel Pruin (SV Moormerland) 364

Herren 2 Andreas Janssen (SV Neermoor) 339

Herren 3 Hans-Georg Stulken (SV Moormerland) 345

Herren 4 Siegfried Ewen-Schöberl (PSC Leer) 316

Damen 2 Melanie Szilinski (PSC Leer) 257

Damen 3 Marion Stulken (SV Moormerland) 316

Damen 4 Gretchen Ewen-Schöberl (PSC Leer) 340